



KINDER- UND JUGENDATELIER IM ATELIERHAUS ROTER HAHN

Kinderkunstwerkstatt

Alles ist möglich, Ausprobieren erwünscht, Fantasie gefragt! Die Kinderkunstwerkstatt ist ein Angebot für Grundschulkinder, die erste Erfahrungen mit den Möglichkeiten der Kunst machen wollen. Farben, Stifte, Pinsel, Kleber, Holz, Ton, Fotokameras, Pappe... stehen einladend bereit. Verschiedene Techniken werden erprobt: sägen, malen, drucken, falten, zeichnen, bauen, modellieren, mischen, experimentieren, collagieren, schneiden, pressen, fotografieren. Mit Unterstützung von KunstpädagogInnen entwickeln die Kinder eigene Ideen und Objekte.

dienstags und donnerstags von 16.30 bis 18 Uhr

Für Kinder ab 6 Jahren, Einstieg fortlaufend möglich
Kosten: 2,50 € pro Termin, Kursgebühren können über die „Blaue Karte“ (Bildungs- und Teilhabepaket) finanziert werden
In Kooperation mit der VHS West



KUNSTKIOSK

Der Treff im Bromberger Viertel

Der Treff in der Dirschauer Straße 3 ist in die Bromberger Straße 88 umgezogen. Hier treffen sich NachbarInnen, um gemeinsam das Wohnumfeld zu verbessern und neue Angebote zu entwickeln. Der Schwerpunkt der Arbeit liegt in der künstlerisch-kulturellen Bildung und in der Sprachförderung. Gleichzeitig kann gespielt und gelesen werden.

Alle Angebote sind kostenlos und pausieren in den Ferien.

montags 15.30 bis 18 Uhr, offener Treff für alle

dienstags 15.30 bis 17.30 Uhr, Mobiles Atelier ab 6 Jahren

mittwochs 15.30 bis 18 Uhr, Aktionen für Kinder ab 6 Jahren

freitags 15.30 bis 18 Uhr, offener Treff für alle



MOBILES ATELIER

Kunst auf der Strasse

Wenn das Mobile Atelier kommt, wird die Straße zum Arbeitsplatz für kleine und große KünstlerInnen. Ob Bilder an Staffeleien, ganze Landschaften aus Ton oder Skulpturen aus Holz entstehen – draußen kann man mit den unterschiedlichen Materialien am besten experimentieren. Wer Lust hat dabei zu sein, kann zu den festen Zeiten vorbeikommen und mitmachen.

Für Kinder ab 6 Jahren. Die Teilnahme ist kostenlos, erwachsene Bezugspersonen sind immer willkommen. Gesonderte Projekte in den Sommerferien.

montags 15.30 bis 17.30 Uhr
Auf dem Liegnitzplatz / bei Regen im Bewohnertreff MOSAIK

dienstags 15.30 bis 17.30 Uhr
Im Kunstkiosk, Bromberger Straße 88

donnerstags 15.30 bis 17.30 Uhr
Auf dem Bibliotheksplatz / bei Regen in der Stadtbibliothek West
In Kooperation mit dem Gesundheitstreffpunkt West

freitags 15 bis 17.30 Uhr
In der Rostocker Straße

Der Start nach der Winterpause wird noch bekannt gegeben.
Bitte informieren Sie sich auf unserer Homepage (www.kultur-vor-ort.com).

MITMACHEN! FRÜHJAHR BIS SOMMER 2014 Kunst für Kinder, Jugendliche und Familien in Gröpelingen



kultur vor ort

53° 06' N | 008° 45' E

Anmeldungen und Informationen

Kultur Vor Ort e.V.

Liegnitzstraße 63
28237 Bremen
Tel (0421) 6197727
info@kultur-vor-ort.com
www.kultur-vor-ort.com

Atelierhaus Roter Hahn, Gröpelinger Heerstraße 226
ApfelKULTURparadies, Basdahler Straße 11
KUNSTKIOSK, Bromberger Straße 88

© Fotos: Frank Scheffka, Kultur Vor Ort e.V.



MITMACHEN!

FRÜHJAHR BIS SOMMER 2014

Im **ATELIERHAUS ROTER HAHN** werden Werkstätten und Projekte angeboten, in denen Kinder und Jugendliche kontinuierlich künstlerisch arbeiten können. Zusätzlich bietet das Kinder- und Jugendatelier Familientage an.

Das **ApfelKULTURparadies** ist ein großzügiges Gartengelände hinter dem Straßenbahndepot an der Basdahler Straße 11. Es bietet mit einer Apfelwiese und einem kleinen Waldstück viele Möglichkeiten zum Toben und Spielen, zum Entdecken und Forschen.

Das **MOBILE ATELIER** ermöglicht Kindern einen Erstkontakt mit freier künstlerischer Arbeit mit hochwertigen Materialien. Das Mobile Atelier ist zu festen Zeiten an vier Standorten im Stadtteil. Wer Lust hat dabei zu sein, kann spontan diese Orte aufsuchen und mitmachen. Elternbeteiligung ist auch hier immer erwünscht.

Im **KUNSTKIOSK** in der Bromberger Straße 88 treffen sich NachbarInnen, um gemeinsam das Wohnumfeld zu verbessern und neue Angebote zu entwickeln. Alle Interessierten sind jederzeit herzlich willkommen.



APFELKULTURPARADIES

OFFENER GARTEN

Der große Garten zwischen Straßenbahndepot und Diako-Krankenhaus öffnet ab dem 4. Mai wieder jeden Sonntagnachmittag von 15 bis 18 Uhr seine Pforten. Es kann gespielt, geklettert oder gepicknickt werden. Wasserpumpe, Baumhaus und der kleine Wald laden zum Toben und Erkunden ein. Zusätzlich wird jedes Mal ein Spiel oder eine Kunstaktion angeboten. Die Teilnahme ist kostenlos.

OSTERFERIEN 2014

Höllenschlund und Zauberwald

Auf den Spuren von Ronja Räubertochter verbringen Gröpelinger Kinder eine Woche der Osterferien 2014 im Kinderatelier und im ApfelKULTURparadies von Kultur Vor Ort. Dort üben sie sich darin, auf der Hut zu sein vor allem Bösen und Gefährlichen. Sie lernen den Wald wie ihre eigene Westentasche kennen, entwickeln Räuberkostüme, bestehen Abenteuer, machen Lagerfeuer und Landart.

Mo 7. bis Fr 11.4.2014 von 9.30 bis 13 Uhr

Start am ersten Tag im Kinder- und Jugendatelier im Atelierhaus Roter Hahn
Kosten: 25 € / 15 €



PFINGSTFERIEN 2014

Holzwerkstatt

Kinder verbringen einen Tag im großen, wilden Garten von Kultur Vor Ort. Diesmal dreht sich alles um das Thema Holz. Unter freiem Himmel entsteht eine Werkstatt, in der gesägt, gefeilt, gebohrt und geschraubt werden kann, dass die Späne fliegen. Zwischendurch wird im kleinen Wald getobt, im Baumhaus gespielt und unter den Apfelbäumen gepicknickt.

Di 10.6.2014 von 10 bis 16 Uhr

Kosten: 3 €

SOMMERFERIEN 2014

Mehr Matsch!

In den Sommerferien können Eltern und Kinder gemeinsam einen spannenden Abenteuerurlaub verbringen – in der Wildnis nebenan. Lagerfeuer mit Stockbrot, wilde Brombeeren pflücken, Buden bauen und selbstgebaute Flöße auf einem kleinen See zu Wasser lassen... Es kann viel entdeckt werden! Dabei können andere Familien aus Gröpelingen kennengelernt werden.

Mo 4. bis Mi 6.8.2014 von 16 bis 19 Uhr

Kosten: 15 € / 12 € pro Familie



FAMILIENTAGE

IM ATELIERHAUS ROTER HAHN

Die Familientage sind für Familien aus Gröpelingen mit Kindern ab 4 Jahren. Sie finden im Kinder- und Jugendatelier statt oder starten dort. Eine Anmeldung ist erwünscht. Die Teilnahme ist kostenlos.

Maskenball

Wer will ich heute gerne sein? Von dieser Frage ausgehend werden bunte Masken gestaltet. Nach und nach verschwinden die Gesichter und das Atelier füllt sich mit Fantasiefiguren. Eine gute Gelegenheit sich in jemand anderen zu verwandeln und miteinander ins Spiel zu kommen. Die Maskenwerkstatt bereitet auf Fasching vor.

So 23.2.2014 von 15 bis 18 Uhr

Bei uns und nebenan

Was raschelt in der Wohnung über uns? Von wo kommt der leckere Essensgeruch im Treppenhaus? Wer zieht nächsten Monat in das leere Haus gegenüber? Wem gehören die riesigen Stiefel im Schuhregal im 1. Stock? Manche Nachbarn kennen wir und manche geben uns Rätsel auf. An diesem Nachmittag ist die Nachbarschaft der Ausgangspunkt für selbst gebaute Schuhkartonhäuser.

So 30.3.2014 von 15 bis 18 Uhr

Alles Familie

Die Oma des Freundes meiner Tante, der Vater meines Stiefbruders, Mamas Mama und Papas Bruder, mein Cousin und seine Tochter... alles Familie. An diesem Sonntag geht es um Spurensuche, um Verwandtschaften und Familiengeschichten. Groß und Klein erstellen zusammen Familienalben auf besondere Art.

So 11.5.2014 von 15 bis 18 Uhr

Im wilden Garten

Zwischen Brombeerranken und Efeugestrüpp wohnt er im wilden Garten... Erwachsene und Kinder gehen auf Zwergenpirsch nach Großmutterart und machen sich an diesem Sonntag auf die Suche nach geheimnisvollen Gartenbewohnern. Mit allen Sinnen wird das Gelände erforscht. Aus Fundstücken und Naturschätzen entstehen am Ende Objekte zum Mitnehmen.

So 15.6.2014 von 15 bis 18 Uhr

